

An SM auf Erfolgswelle

Segeln. – Das Duo Roland und Markus Frigo vom Segelclub Schloss Greifensee gewann im Hafen Kiebitz von Nuolen den Schweizer Meistertitel in der Corsaire-Klasse. Die beiden an Bord der SUI 867 lieferten sich mit der Konkurrenz ein Kopf-an-Kopf-Rennen und lagen nach acht Wettfahrten bei zwei Streichresultaten gleichauf mit den zweitklassierten Michel Niklaus/Serge Pulver. Weil die Oberländer aber mehr Laufsiege totalisierten, gehörte die Goldmedaille ihnen. (bud)

TAGI 22.5.2007